

Volkswagen Truck & Bus und Hino werden strategische Partner

Volkswagen Truck & Bus und der japanische Lkw-Hersteller Hino gehen eine strategische Partnerschaft ein. Beide Unternehmen wollen die Möglichkeiten einer Kooperation in der Logistik- und Verkehrsforschung sowie im Einkauf prüfen. Die Zusammenarbeit soll sich auch auf den Feldern Antriebe, Konnektivität und autonomes Fahren erstrecken.

Hino gehört zum Toyota-Konzern. Volkswagen Truck & Bus bündelt das Lkw-Geschäft von Scania, MAN und Volkswagen Caminhões e Ônibus aus Brasilien. Kooperationen der VW-Tochter gibt es bereits mit Navistar in den USA und Sinotruk in China. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hino-Präsident Yoshio Shimo und Volkswagen-Lkw-Chef Andreas Renschler vereinbaren eine strategische Zusammenarbeit beider Unternehmen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen